

Corralejo.- Numeroso público acude a la primera sesión del II Encuentro Internacional de Improvisadores por el Casco Viejo (foto 1).



[<< volver](#)

 [Imprimir](#)

Sociedad | 15:05:25 | **Corralejo (Fuerteventura)** | 21-07-2007

El Colectivo de Vecinos del Casco Viejo de Corralejo y el Cabildo de Fuerteventura organizaron esta mañana la primera parte del II Encuentro Internacional de Improvisadores por el Casco Viejo en el Muelle Chico, mientras que la segunda sesión será a las 19.30 de hoy en la Plaza Patricio Calero, contando con un cartel de artistas entre los que se incluye una representación con el cubano Alexis Díaz Pimienta, Guillermo Velázquez y los leones de la Sierra de de Xichú (México), el grancanario Yeray Rodríguez, la majorera Yurena Cubas y los artistas locales Ayoze Cabrera, Armando Torres, Marcos Hormiga y Domingo Umpiérrez 'El Cuco'.

El encuentro, que hoy por la mañana levantó gran expectación, se organiza como una más de las actividades que desarrolla el Colectivo de Vecinos en defensa de de la que consideran es la legítima propiedad de un centenar de viviendas del casco viejo, y que se ha venido prolongando durante los últimos cuatro años manteniendo litigios en los tribunales que progresivamente se han ido decantando en su favor.

En la imagen, la gran cantidad de público que asistió a la cita matinal del festival.

ACFI PRESS

